

Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

EL TIME.es

15 BODEGAS DE LA DENOMINACIÓN DE ORIGEN DE VINOS LA PALMA, SE DARÁN CITA EN EL SALÓN PROFESIONAL DEL VINO DE LA PALMA

Un total de 15 bodegas adscritas a la Denominación de Origen Vinos La Palma participarán en el Salón Profesional del Vino de La Palma, que se celebrará el 4 de noviembre de 2025 en la Casa Salazar de Santa Cruz de La Palma

El evento, organizado por el Cabildo Insular de La Palma y el Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria del Gobierno de Canarias, tiene como objetivo fomentar el encuentro entre productores, profesionales y

agentes del sector vitivinícola, creando un espacio para el intercambio de conocimiento, la promoción del producto local y el impulso del enoturismo en la isla.



El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Vinos La Palma contará con una presencia destacada en este encuentro.

Su presidente ha subrayado “la excelente participación de las bodegas palmeras y su firme compromiso con iniciativas que fortalecen la promoción y la calidad de nuestros vinos”.

Asimismo, el Consejo colabora activamente con el equipo organizador del evento para garantizar su éxito.

El Salón del Vino se presenta como una oportunidad única para los profesionales del sector —hosteleros, restauradores, distribuidores y sumilleres— que deseen conocer de primera mano la oferta de los vinos palmeros y establecer contacto directo con las bodegas.

Además, se invita a participar a profesionales de otros ámbitos



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

vinculados al turismo, la gastronomía o la gestión técnica del vino.

La inscripción previa para asistir al Salón del Vino es obligatoria y puede realizarse a través de la web oficial:

<https://canalagrariolapalma.com/salonvinoslapalma/>

Paralelamente, los días 4 y 5 de noviembre se celebrarán jornadas divulgativas abiertas al público, en las que expertos y ponentes de reconocido prestigio compartirán su visión y experiencia sobre el mundo del vino, la sostenibilidad y el desarrollo del sector vitivinícola en La Palma.



EL GOBIERNO DE CANARIAS CONCEDE SUBVENCIONES PEPAC PARA LA COMERCIALIZACIÓN DE PRODUCTOS DE LA APICULTURA

La cuantía de estas ayudas, cofinanciadas por el Fondo Europeo Agrícola de Garantía (FEAGA), el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) y el Ejecutivo canario, es de 76.256,15 euros



La Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Soberanía Alimentaria del Gobierno de Canarias ha publicado la resolución por la que se conceden las subvenciones destinadas a la mejora de la producción y comercialización de los productos de la apicultura en Canarias previstas en el Real Decreto que regula la Intervención Sectorial Apícola en el marco del Plan Estratégico de la Política Agrícola Común (PEPAC).

La cuantía de dichas ayudas, cofinanciadas por la Unión Europea a través del Fondo Europeo Agrícola de Garantía (FEAGA), el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) y la Comunidad Autónoma, asciende a 76.256,15 euros.

En total 566 explotaciones que gestionan 13.507 colmenas se acogen a estos fondos que les permiten afrontar gastos derivados de asistencia técnica a apicultores en sanidad apícola, para el seguro de responsabilidad civil y para los medicamentos veterinarios para la lucha contra la varroa.

En referencia a los medicamentos veterinarios se establece una ayuda máxima de 2,5 euros por colmena tanto para el primer como para el segundo tratamiento mientras que, por otra parte, se reconoce una ayuda de 0,35 euros por colmena en asistencia técnica y de 0,30 respecto al seguro de responsabilidad civil.

Para el abono de la subvención, las personas beneficiarias deberán haber realizado la acción objeto de subvención en el periodo comprendido entre el 1 de agosto de 2024 y el 30 de junio de 2025, y sin necesidad de requerimiento previo, comunicar la Consejería la realización de la

misma acompañada de la documentación justificativa como máximo el 1 de octubre de 2025.

LAS BALSAS DE TENERIFE CIERRAN SEPTIEMBRE CON UN 28% DE CAPACIDAD

El consejero de Sector Primario, Valentín González, pone de manifiesto que "los pasos que hemos dado en el marco de la emergencia hídrica han permitido que afrontemos el verano con garantías de distribuir agua entre los agricultores"



Las balsas de agua destinadas al riego agrícola en Tenerife, gestionadas por la empresa pública BALTEN, inician octubre con un nivel de almacenamiento del 28% de su capacidad total. Este registro, que asciende a 1.410.383 metros cúbicos, marca el mejor dato para el mes de octubre en los últimos tres años.

El consejero de Sector Primario, Valentín González, pone de manifiesto que "los pasos que hemos dado en el marco de la emergencia hídrica han permitido que afrontemos el verano con garantías para los agricultores tinerfeños, en la distribución de agua de riego".

González agrega en este sentido que "en base a estos datos, la situación es óptima para afrontar el otoño con garantías de suministro" y destaca

que "históricamente, a partir de octubre, el consumo de agua para riego disminuye notablemente gracias al descenso de las temperaturas, lo que permite a las balsas comenzar un periodo de almacenamiento que se prolonga hasta la primavera, siempre sujeto a que haya precipitaciones durante esta estación".

La cifra actual de almacenamiento es significativamente superior a la registrada hace un año, ya que, en octubre de 2024, se situaba en el 19%. Y esta mejora es notable en la mayoría de las zonas de la isla: la comarca del noreste presenta casi un 50% más de almacenamiento que el año anterior, mientras que Icod-La Guancha ha incrementado su nivel en un 24%; la zona Sur (Las Galletas-Valle San Lorenzo) se sitúa en un 23,3%, superando el 17% de 2024; y la comarca de Vilaflor comienza el mes en un 20,8%, un 12,4% más que en octubre de 2024.

LA FIESTA DE LA MANZANA DE VALLESECO SE CONSOLIDA COMO CITA OBLIGADA A COMIENZOS DE OCTUBRE

Más de 4.000 personas disfrutaron este domingo en Valleseco de una jornada festiva marcada por la música, la tradición, la gastronomía y la solidaridad, consolidando la Fiesta de La Manzana como una de las citas más destacadas del calendario otoñal en Gran Canaria



El municipio vivió su jornada más especial con la celebración del día

grande de las Fiestas de La Encarnación y de La Manzana, una cita que volvió a reunir a vecinos y visitantes en torno a la Iglesia de San Vicente Ferrer, donde desde primera hora de la mañana abrió sus puertas la Feria de Artesanía, con numerosos stands de productos locales, manzanas y sidras recientemente galardonadas en los premios SIGSA 2025.

Sabores asturianos y solidaridad

Uno de los momentos más esperados fue la gran degustación de productos asturianos, elaborada con la colaboración de Tito Santana, Panificadora Hermanos Pérez y Pastelería Reyes. Más de 1000 comensales disfrutaron de un almuerzo al ritmo de Furia Joven y Los Lola. Una fabada realizada por el maestro Tito Santana, que utilizó para los comistrajés 60 kilos de fabes, 30 de panceta, 30 de chorizos, 20 de morcilla, 20 de queso y una generosa cantidad de chorizo a la sidra, acompañados de postres elaborados con manzana.

El plato tuvo un precio simbólico de 3 euros, cuya recaudación fue destinada íntegramente a la Fundación Canaria Pequeño Valiente, aportando así un componente solidario a la celebración.

Tarde de música, humor y ambiente familiar

La programación continuó durante la tarde con un animado cartel de actuaciones que reunió a público de todas las edades. Furia Joven, Los Lola y el humorista Maestro Florido hicieron vibrar al público antes de poner el broche final con el espectáculo "Amalgama", a cargo de la Banda de Música de Teror y la Parranda de Teror.

Reconocimiento al esfuerzo colectivo

El concejal de Festejos y de Protección Civil, Pacuco Rodríguez, destacó "el esfuerzo de un grupo humano muy importante que, de forma totalmente desinteresada, ha sido la columna vertebral de estas fiestas". Rodríguez subrayó además "el despliegue logístico que implican eventos multitudinarios como La Fabada, la feria de artesanía y los actos religiosos en honor a la Virgen de La Encarnación", agradeciendo públicamente "el trabajo de los cuerpos de seguridad del Estado y, de forma especial, el compromiso y entrega del cuerpo de voluntarias y voluntarios de Protección Civil de Valleseco".

Por su parte, el alcalde de Valleseco concluyó que "hemos hecho historia con unas fiestas que han traspasado nuestras fronteras y que han mostrado al mundo el potencial de nuestra sidra, las raíces y la historia del municipio más joven de la isla".

EL APURÓN
EL PERIÓDICO DIGITAL DE LA PALMA

15 BODEGAS DE LA DO SE DARÁN CITA EN EL SALÓN PROFESIONAL DEL VINO DE LA PALMA

Un total de 15 bodegas adscritas a la Denominación de Origen Vinos La Palma participarán en el Salón Profesional del Vino de La Palma, que se celebrará el 4 de noviembre de 2025 en la Casa Salazar de Santa Cruz de La Palma

El evento, organizado por el Cabildo Insular de La Palma y el Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria del Gobierno de Canarias, tiene como objetivo fomentar el encuentro entre productores, profesionales y agentes del sector vitivinícola, creando un espacio para el intercambio de conocimiento, la promoción del producto local y el impulso del enoturismo en la isla.



El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Vinos La Palma contará con una presencia destacada en este encuentro.

Su presidente ha subrayado “la excelente participación de las bodegas palmeras y su firme compromiso con iniciativas que fortalecen la promoción y la calidad de nuestros vinos”.

Asimismo, el Consejo colabora activamente con el equipo organizador del evento para garantizar su éxito.

El Salón del Vino se presenta como una oportunidad única para los profesionales del sector —hosteleros, restauradores, distribuidores y sumilleres— que deseen conocer de primera mano la oferta de los vinos palmeros y establecer contacto directo con las bodegas.

Además, se invita a participar a profesionales de otros ámbitos vinculados al turismo, la gastronomía o la gestión técnica del vino.

La inscripción previa para asistir al Salón del Vino es obligatoria y puede realizarse a través de la web oficial:
<https://canalagrariolapalma.com/salonvinoslapalma/>

Paralelamente, los días 4 y 5 de noviembre se celebrarán jornadas divulgativas abiertas al público, en las que expertos y ponentes de reconocido prestigio compartirán su visión y experiencia sobre el mundo del vino, la sostenibilidad y el desarrollo del sector vitivinícola en La Palma.



GOBIERNO DE CANARIAS

RESOLUCIÓN DEFINITIVA SUBVENCIONES DESTINADAS A INVERSIONES EN TRANSFORMACIÓN, COMERCIALIZACIÓN Y/O DESARROLLO DE PRODUCTOS AGROALIMENTARIOS PROCEDENTES DE LA GANADERÍA. PEPAC 20232-2027. PERIODO 2025.

<https://sede.gobiernodecanarias.org/sede/anuncios/c8ac6406-27c4-4a8f-a7be-96a9db90b200>

